

Le fabricant de vitrage isolant [DEVGLASS](#) (siège social à Saint-Laurent-sur-Sèvre) a repris les entreprises TIV et TAV de Treize-Septiers (Vendée). "Ce qui a motivé Devglass dans ce rachat, après avoir étudié un certain nombre d'autres dossiers, c'est qu'en plus du vitrage isolant, l'entreprise propose d'autres solutions comme notamment la trempe, l'impression sur verre, le feuilleté ou le collage UV, etc..." explique le directeur commercial Éric Vivion. [www.devglass.fr](http://www.devglass.fr)